

Egolzwil bleibt im Kantonsrat durch Inge Lichtsteiner weiterhin vertreten

Wir gratulieren **Inge Lichtsteiner** ganz herzlich zur **glanzvollen Wiederwahl** mit 7340 Stimmen in den Kantonsrat mit dem viertbesten Resultat von 16 gewählten Kantonsrät/innen im Wahlkreis Willisau. Die gemütliche Wahlfeier mit Familienangehörigen, Helferinnen und Helfern, Parteimitgliedern sowie mit Nationalrätin Ida Glanzmann fand am Wahlsonntag im Gasthof Duc statt. Die Wahlbeteiligung in Egolzwil lag mit 42 % (analog 2019) leicht über dem kantonalen Durchschnitt. Schade, dass kantonal und kommunal über die Hälfte der Stimmberechtigten ihr demokratisches Mitwirken nicht nutzten.



Inge Lichtsteiner und Ida Glanzmann

In Egolzwil bleibt **Die Mitte mit 42,2% mit Abstand die wählerstärkste Partei**. Wir danken allen **Mitte-Wähler/innen**. Leider mussten wir gegenüber 2019 eine Einbusse von 6.8% hinnehmen. Zweitstärkste Partei in Egolzwil ist die FDP. Die Liberalen mit 25.7%, gefolgt von SVP (15.8%), Grünen/GLP (9.8%), SP (6.5%).

Empfehlung 2. Wahlgang Regierungsratswahlen am 14. Mai

Höchst erfreulich wurden Reto Wyss und Michaela Tschuor (beide Die Mitte) bereits im 1. Wahlgang mit sehr hohen Stimmenzahlen gewählt. Für den 2. Wahlgang am 14. Mai haben rund 250 Delegierte der Mitte Kantonalpartei sich an der Delegiertenversammlung in Hergiswil LU **grossmehrheitlich für die Konkordanz in der Luzerner Regierung ausgesprochen**. Die Mitte Kanton Luzern unterstützt also **Armin Hartmann (SVP) und Ylfete Fanaj (SP)**. Sie will mit diesem klaren Votum die **politisch relevanten Kräfte in der Regierung einbinden**. Geschätzte Stimmberechtigte: **bitte nutzt Euer demokratisches Recht und geht wählen**.

Einladung zur öffentlichen Mitte-Versammlung Mittwoch, 31. Mai 19.30 im Gasthof Duc

Traktanden

- Diskussion über die Traktanden der Gemeindeversammlung und den Vorschlag der Mitte Egolzwil zur Ersatzwahl Präsidium Controlling-Kommission
- Diskussion über Strategiepapier externe Kommunikation der Gemeinde
- Diskussion über den Stand des Glasfaserprojekts «Prioris»
- Ausblick Nationalratswahlen 2023 und die Abstimmungsvorlagen 16. Juni
- Jahresversammlung mit Rechnungsabschluss und Wahlen Vorstand

**Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen. Gerne begrüßen wir dazu auch neu-
gezogene und lokalpolitisch interessierte Einwohner/innen.**

Namens des Vorstandes Die Mitte Egolzwil

Pius Bernet
Präsident

Fabienne Infanger-Buob
Aktuarin